



La Asociación de Empresarios de Sigüenza (AES), presidida por Jesús Moreno, anunció la continuidad de la iniciativa Segontia Folk para el próximo año, con el objetivo de impulsar el turismo a la localidad con mercados artesanales y música étnica.

DEL 8 AL 14 DE FEBRERO DE 2013  
www.dhenares.es

# Esteban desvela el contenido de los polémicos SMS

'Existen plazas libres para la escuela infantil' o 'Comienzan los actos taurinos', algunos de los mensajes enviados "por error" en 2011

Y.B. / E.P. | GUADALAJARA

redaccion@dhenares.es

El alcalde de Marchamalo y ex vicepresidente de la Diputación Provincial de Guadalajara, Rafael Esteban, ha registrado en la Diputación Provincial el contenido de los polémicos SMS que durante varias semanas ha protagonizado un duro cruce de acusaciones entre populares y socialistas. En total, 12 envíos dirigidos a 16.778 móviles y que esclarecería lo ocurrido sobre quién y cómo se enviaron cerca de 17.000 SMS (todavía no se ha recopilado el total de envíos) durante los meses de julio, agosto y septiembre de 2011, coincidiendo con el cambio de Gobierno en la Diputación Provincial.

En una entrevista concedida a ABC Punto Radio Henares, el regidor socialista explicó que se enteró de la existencia de esos envíos cuando su Grupo político accedió a los puntos del orden del día del Pleno, celebrado la semana pasada, en la que aparecía el "ejercicio de acciones legales" contra su persona. La rueda de prensa acusando al PP de enchufar el ventilador de la basura y las indagaciones vendrían después.

Cuenta que cuando solicitó esta información a la empresa gestora, la misma que emplea el Ayuntamiento de Marchamalo para ofrecer información municipal, ésta no se la proporcionó por no ser ya el titular de la cuenta de la Diputación. "He conseguido recopilar estos envíos gracias a la colaboración ciudadana, a vecinos que tenían guardados estos mensajes". Tal y



Rafael Esteban, regidor de Marchamalo y ex vicepresidente de la Diputación

como explicó minutos antes del Pleno por escrito, el envío se produjo "por error" desde un ordenador del Ayuntamiento cuya contraseña quedó "cautiva" y haciendo uso de la contraseña de la Diputación (el portal de acceso es el mismo) en lugar de la municipal.

Esteban criticó el papel del PP en este tema. "No ha habido ningún tipo de acercamiento entre el equipo de gobierno y mi persona. Simplemente salió el PP ante los medios de comunicación diciendo que querían una explicación, que me iban a llevar a los tribunales y acusándome de haber utilizado fondos públicos para el envío de mensajes personales o privados".

El actual secretario de Organización del PSOE provincial muestra algunos de esos mensajes. "28 de julio, a las 16.55 horas. Bienestar Social informa de que

existen plazas vacantes para la escuela infantil municipal de cara al curso 2011-2012". Así hasta doce envíos que suman 16.778 mensajes. "Faltan dos envíos pequeños de más de tres mil y pico que estamos indagando a quién se envió, pero posiblemente fue a colectivos de deportes del Ayuntamiento de Marchamalo".

El PP sacó adelante, con la ausencia de los diputados del PSOE e IU, ese polémico punto para emprender acciones legales contra el que fuera vicepresidente de la Institución provincial. "No tengo ningún problema en responder ante un tribunal", aclara. Y en devolver los más de 1.500 euros de coste a la Diputación a cargo del Ayuntamiento.

La entrevista completa en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

DE CASTILLA-LA MANCHA

## Alcaldes del PSOE piden a las Cortes que revoquen el cierre de las PAC

Varios alcaldes y concejales socialistas de Guadalajara han anunciado, junto a representantes de más de 20 ayuntamientos de toda la región, la presentación de una iniciativa legislativa en las Cortes de Castilla-La Mancha que pide la retirada de la orden de cierre de las urgencias, dictada por el Gobierno de Cospedal el pasado 14 de enero.

La iniciativa legislativa de los ayuntamientos necesita estar apoyada, al menos, por seis consistorios que representen a un mínimo de 20.000 electores censados en la región. A la proposición de Ley puede adherirse cualquier ayuntamiento de Castilla-La Mancha, con la única condición de adoptar el acuerdo por mayoría absoluta de su Pleno municipal. En este sentido, y aunque los ayuntamientos gobernados por el PSOE que están directamente afectados por la orden de cierre de las urgencias serían suficientes para llevar la iniciativa legislativa al Parlamento Regional, los ediles socialistas han instado a los alcaldes del PP que están presentando recursos contra el cierre de los PAC a apoyar también esta proposición de Ley.

Así lo expresó el alcalde de Hienelaencina, Mariano Escribano, quien resaltó ante los medios que "los ocho municipios dependientes del centro médico de Hienelaencina, tanto de un signo político como de otro, han hecho el recurso", se ha presentado contra la orden de Cospedal de cerrar el PAC de la localidad.

VALDENOCHE Y CABANILLAS CELEBRARON LA FESTIVIDAD

## En honor a San Blas

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, acompañado del Alcalde de Valdenoches, Antonio Ayuso y de los concejales Jaime Carnicero, Mariano del Castillo y Ana Manzano, asistieron a la Santa Misa que se celebró en la parroquia de esta pedanía en honor de San Blas. Con posterioridad, participaron en la procesión y en la degustación de ros-

quillas del Santo. En Cabanillas del Campo, la festividad de San Blas contó con la presencia de la presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, acompañada por el alcalde de Cabanillas, Jaime Celada, varios concejales de la Corporación, el senador Porfirio Herrero y el director general de Deportes, Juan Carlos Martín.



De izda. a dcha., la procesión en Valdenoches y en Cabanillas del Campo

CECIDAS